



Les ptites infos sport de la semaine

Formule 1

Charles Leclerc a remporté la première course de la saison de Formule 1 2022 à Bahreïn avec Carlos Sainz en deuxième position. Les deux pilotes courent pour Ferrari.

Leclerc a franchi la ligne d'arrivée avec 5,5 secondes d'avance sur son coéquipier Sainz, qui s'est hissé à la deuxième place après que le champion du monde Max Verstappen a abandonné à trois tours de la fin.

Le septuple champion du monde Lewis Hamilton a arraché une troisième place pour Mercedes.

Cette victoire est la troisième de la carrière de Leclerc et la première de Ferrari depuis le Grand Prix de Singapour 2019.

Ce résultat place Leclerc en tête du classement général des pilotes avec encore 22 courses à disputer. Ferrari est en tête des constructeurs.

Football – qualification coupe du monde

C'est une véritable cauchemar qu'a vécu l'Italie hier soir en perdant face à la Macédoine.

Le quadruple champion du monde, champion d'Europe en titre, va manquer le Mondial pour la deuxième fois d'affilée. Déjà battue il y a quatre ans par la Suède (1-0/0-0), l'équipe d'Italie a encore échoué en barrages. Les enfants d'Italie vont vivre douze années sans Coupe du monde...

Les italiens sont très tristes.

